



# Projekt „Quartiersmanagement“ in Schwarzenbach

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

mein Name ist Franziska Schraml-Pöllmann und ich bin Ihre Quartiersmanagerin.

Was versteht man unter dem Begriff des Quartiersmanagements?

Darunter versteht man:

Die Koordination und Anpassung der Umgebung für die Bürger, insbesondere die Wohnumgebung so zu gestalten damit sich jeder Bürger möglichst frei und ohne Einschränkungen im Umfeld bewegen kann, damit Sie solange wie möglich im vertrauten Wohnumfeld bleiben können. Hierfür baut der oder die Quartiersmanager/in verschiedene Netzwerke zu Firmen, Vereinen, öffentlichen Verwaltungen usw. auf. Unter anderem wird mit diesen verschiedenen Akteuren im sozialen Bereich zusammengearbeitet, um die schon teilweise vorhanden und neuen Strukturen und Ressourcen für Sie zu verbessern.

Des Weiteren dient auch die oder der Quartiersmanager/in als erste Beratungs- und Informationsquelle. Weiterhin soll diese/r als Bindeglied, mit besonderen Augenmerk auf Senioren, zwischen Ihnen und Behörden mit fungieren.

Die Schwerpunkte sind hierbei:

- Wohnen und Grundversorgung
- Ortsnahe Unterstützung und Pflege
- Beratung und Soziale Netzwerke

Das heißt, dass ich für Sie als Ansprechpartner Vorort bin und mich für Sie einsetzen werde, damit Sie solange wie möglich in Ihrem Zuhause wohnen und Ihren Alltag in Schwarzenbach möglichst selbstbestimmt und selbständig bewältigen können.

Sie erreichen mich Montag bis Mittwoch 8 bis 14 Uhr telefonisch unter Tel. 09644/9189600 oder per E-Mail: [gm-schwarzenbach@t-online.de](mailto:gm-schwarzenbach@t-online.de), oder über die Gemeinde Schwarzenbach, Tel. 09644/8444. Gerne können wir einen Termin vereinbaren. Sobald es die Corona-Lage zulässt werden wöchentliche Sprechstunden im Bürger- und Kulturhaus angeboten.

Ich freue mich für Sie als Quartiersmanagerin arbeiten zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Quartiersmanagerin

*Franziska Schraml-Pöllmann*

Dieses Projekt wird gefördert mit Haushaltsmitteln des Freistaates Bayern



Bayerisches Staatsministerium für  
Familie, Arbeit und Soziales